

Palmenia Pizarro fue elegida una de las 100 líderes mayores de 2024

Cantante sanfelipeña fue destacada en la categoría Cultura y Artes

Palmenia Pizarro González, una de las voces más emblemáticas de la música popular chilena, fue destacada como una de las 100 líderes mayores de 2024. Este reconocimiento es otorgado por la iniciativa de Conecta Mayor UC, El Mercurio y la Pontificia Universidad Católica de Chile, que valoran los aportes de personas mayores en distintos ámbitos de la sociedad.

Nacida el 19 de julio de 1941 en San Felipe, Palmenia, de 83 años, recibió este honor en la categoría Cultura y Artes. Este año, tras 62 años de trayectoria, la artista se despidió de los escenarios con una emotiva presentación en su ciudad natal, donde fue galardonada con el premio Glorias de la Música Chilena.

Palmenia Pizarro deja un legado invaluable en la música chilena. Desde su debut en los años sesenta, se ganó el corazón del público con un estilo único y éxitos inolvidables como "Cariño Malo" y "Ajeno". Su talento fue reconocido desde temprano, obteniendo un Disco de Oro en 1963 y consolidándose como una figura clave en la música popular de Chile y América Latina.

Con más de mil 800 canciones grabadas, su carrera trascendió fronteras, por lo que será distinguida el próximo 19 de diciembre, durante una ceremonia a realizarse en la Pontificia Universidad Católica de Santiago.



Con más de mil 800 canciones grabadas, Palmenia Pizarro se convirtió en una embajadora de la cultura chilena.